

Frases 2

200824 Cuando los elefantes luchan entre sí, es la hierba la que más sufre. Proverbio africano.

200817 Todos los días van hacia la muerte, el último la alcanza. Montaigne.

Somos tan imprudentes que vagamos por tiempos que no son nuestros, y no pensamos en el único que nos pertenece. Pascal.

Mucho consiguió quien no dejó nada para mañana. El prudente hace a tiempo lo que el necio a destiempo. Los dos hacen lo mismo. Baltasar Gracián.

Si hay algo constante, es la quejumbre de todos los tiempos acerca de la inmoralidad dominante, por comparación con las épocas anteriores. Esto hace pensar que se trata de un reiterado espejismo, que lleva a abultar los males presentes e idealizar lo pretérito. Julián Marias.

Que nunca tu pasado sea tirano de tu porvenir. Unamuno.

La tragedia del hombre moderno no radica en el hecho de que desconoce cada vez más el sentido de su vida, sino en que eso le preocupa cada vez menos. Havel.

Yo soy mi patria y mi pañuelo es mi bandera. Los chinos no me entienden. Ellos piensan en unas coordenadas y términos que solo reconocen la dimensión colectiva, no la individual. Reinhold Messner.

200815 Una persona no se realiza plenamente, no llega a su plenitud, mientras no forme parte de algo más grande que ella misma. Mr.K. Jim Valvano¿?

200814 Creo que el mundo está totalmente de espaldas a una realidad interior. Busca en el exterior formas para satisfacer necesidades que sólo pueden ser colmadas desde el interior. Estamos mirando en la dirección errónea. Como es un péndulo dialéctico, un día dará la vuelta, y confió que haya un retorno a la espiritualidad y los valores. Gustavo Zerbino.

200812 Quiénes no conocen el pasado están condenados a repetirlo, advirtió el filósofo estadounidense nacido en España, George Santayana.

200810 La mejor forma de predecir el futuro es crearlo. Abraham Lincoln.

200807 La oportunidad, a menudo, viene disfrazada en forma de desgracia o derrota temporal. Napoleón Hill.

200802 La diligencia hace con rapidez lo que la inteligencia ha pensado con calma. Gracián.

El corazón tiene razones que la razón no entiende. Pascal

200725

George Patton: Guíame, sígueme o no te interpongas en mi camino.

Hay diferencia profunda entre el perdedor y quién fracasa. El primero pertenece a un estado, el segundo responde a una función.

Curiosamente “el perdedor” poco falla porque poco hace, en tanto el hombre de acción fracasa muchas veces más de las que triunfa. Porque el éxito nunca es más numeroso que el fracaso, puesto que de esa forma tendría poco valor.

No es el crítico quien cuenta, ni el que señala con el dedo al hombre fuerte cuando tropieza, o el que indica en qué cuestiones quien hace las cosas podría haberlas hecho mejor. El mérito recae exclusivamente en el hombre que se halla en la arena, aquel cuyo rostro está manchado de polvo, sudor y sangre, el que lucha con valentía, el que se equivoca y falla el golpe una y otra vez, porque no hay esfuerzo sin error y sin limitaciones.

El que cuenta es el que, de hecho, lucha por llevar a cabo las acciones, el que conoce los grandes entusiasmos, las grandes devociones, el que agota sus fuerzas en defensa de una causa noble, el que, si tiene suerte, saborea el triunfo de los grandes logros y si no la tiene y falla, fracasa al menos atreviéndose al mayor riesgo, de modo que nunca ocupará el lugar reservado a esas almas frías y tímidas que ignoran tanto la victoria como la derrota. El hombre en la arena. Theodor Roosevelt.

Lo mucho se vuelve poco con solo desear un poco más. Francisco de Quevedo.

La empresa sin estrategia está dispuesta a intentar cualquier cosa. Michael Porter.

Lo que no se mide no se gestiona. Si yo te debo una libra, tengo un problema, pero si te debo un millón, el problema es tuyo. Keynes.

Más que genialidad, la innovación es trabajo duro. Peter Drucker

200714 Benditos los ladrones que me robaron mis máscaras. Khalil Gibran.

Fuera de la verdad, siempre acurrucada en la realidad, no hay salida airosa ni digna.

200712 **La peor derrota de una persona es cuando pierde su entusiasmo.** H.W. Arnold.

200711 **La prosperidad muestra a los dichosos, la adversidad revela a los grandes.** Proverbio latino.

200710 Disponibilidad, decisión, compromiso.
IESE A life to learn, a mark to make, a world to change.

200628 Teoría del riesgo moral -de Adam Smith y Kenneth Arrow-, que dice que, ante la falta de consecuencias de nuestros actos, tendemos a ser muy descuidados.

200616 Kant consideraba que “la **inteligencia de un individuo se mide por la cantidad de incertidumbres** que es capaz de soportar”.

200609 Incluso en este lugar, incluso aunque suframos, vale la pena vivir la vida. Arturo Nogueira.

Respira. Respira otra vez. Mientras sigas respirando, estarás vivo....Disfruta de tu existencia. Vive cada momento. No malgastes ni un instante. Nando Parrado.

200608 **Tal vez estemos caminando hacia la muerte, pero prefiero andar hacia la muerte que esperar a que venga a por mí.** Fernando Parrado a Roberto Canessa en la cumbre.

200605 Los vacíos del ser no se compensan con el tener.

Llegará el día en que después de aprovechar el espacio, los vientos, las mareas y la gravedad; aprovecharemos para Dios las energías del amor. Y ese día por segunda vez en la historia del mundo, habremos descubierto el fuego. Pierre Teilhard de Chardin.

En medio del odio, me pareció que había dentro de mí, un amor invencible. En medio de las lágrimas, me pareció que había dentro de mí, una sonrisa invencible. En medio del caos, me pareció que había dentro de mí, una calma invencible. Me di cuenta, a pesar de todo, que... En medio del invierno, me pareció que había dentro de mí un verano invencible. Y eso me hace feliz. Porque dice que no importa lo duro que el mundo empuje en contra mía, dentro de mí, hay algo más fuerte, algo mejor, empujando de vuelta. Albert Camus. Mario Alonso Puig.

200523 Para cuando se ha muerto un ser querido "...se ha ido al otro lado de la muerte". Referenciado de un poeta por Yago Gallo.

200521 La guerra es un lugar en el que unos jóvenes que no se conocen ni se odian se matan entre sí, por decisión de unos viejos que se conocen y se odian, pero que no se matan entre sí. Paul Valery.

Cuando nada cambia, si nosotros cambiamos, todo cambia.

200520 La historia no se repite, pero suele rimar. Mark Twain-JOPI.

Cuando pensábamos que teníamos todas las respuestas, nos cambiaron las preguntas. Mario Benedetti.

200519 Lo maravilloso de aprender. **Lo maravilloso de aprender** algo, es que nadie puede arrebatárnoslo. BB King.

Toda persona, empresa o sociedad, para sobrevivir debe aprender, al menos a la misma o mayor velocidad con la que cambia su entorno.

Se paciente y fuerte. Algún día este dolor te será útil. Ovidio.

200518 Cada vida es una tierra sagrada por la que hay que pasar de puntillas. E. Sala139.

Lista de presencias efímeras no significativas.

Lo que somos habla tan alto que la gente no puede escuchar lo que decimos. Anaïs Nin.

200517 Un problema es algo que puede tener solución, aunque no la hayamos encontrado.

200510 Cuando la lógica no puede decidir, lo hace la supervivencia. Mc Neil.

Tenemos suficiente para las necesidades de todos, pero no para la codicia de todos. Ghandi.

La palabra **idiota** proviene del griego ἰδιωτης (idiotas) para referirse a aquel que no se ocupaba de los asuntos públicos, sino sólo de sus intereses privados. La raíz "idio" significa "propio" y es la misma que en "idioma" o en "idiosincrasia". ... El vocablo **idiota** también es usado en latín, y significa «ignorante». Pericles, guerras Peloponesas. Antonio Escohotado.

Es más fácil engañar a la gente que convencerlos que han sido engañados. Mark Twain.

Una sociedad que pone a la igualdad por encima de la libertad no alcanzará ninguna de ellas. Milton Friedman.

La oportunidad viene envuelta en mono de faena. Napoleón Hill.

Todo ser humano si se lo propone puede ser escultor de su propio cerebro. Ramón y Cajal.

La ilusión, compromiso, ayudan a ese cambio. Pensar en grande. Usar la imaginación, que es creativa.

200426

El placer es la felicidad de los locos, la felicidad es el placer de los sensatos. Barbey d'Aurevilly.

Hace falta mucho valor para mirar dentro de uno mismo. Astrónomo japonés.

Mira dentro de ti; ahí es donde está la fuente inagotable del bien. Marco Aurelio.

Buscar la felicidad fuera de nosotros es como esperar el sol en una gruta orientada al norte. Adagio tibetano.

Me gusta demasiado la vida para querer solamente ser feliz. Pascal Bruckner.

El placer puede apoyarse en la ilusión, pero la felicidad reposa sobre la verdad. Chamfort.

Creo, y a continuación lo demostraré, que toda desdicha proviene del error y que toda dicha nos es proporcionada por la verdad. Stendhal.

200423

Hoy es el día más hermoso de nuestra vida, querido Sancho; los obstáculos más grandes, nuestras propias indecisiones; nuestro enemigo más fuerte, el miedo al poderoso y a nosotros mismos; la cosa más fácil, equivocarnos; la más destructiva, la mentira y el egoísmo; la peor derrota, el desaliento; los defectos más peligrosos, la soberbia y el rencor; las sensaciones más gratas, la buena conciencia, el esfuerzo para ser mejores sin ser perfectos, y sobre todo, la disposición para hacer el bien y combatir la injusticia donde quiera que estén. (...)

EL QUIJOTE

Feliz día del libro para tí !!!!! Alejandro Orozco

200421 Muchos miran al empresario como al lobo que hay que abatir, otros como la vaca que hay que ordeñar; pero muy pocos lo miran como el caballo que tira del carro. W Churchill.

200415 ¿qué es preferible, una persona que nunca hace el mal pero que no busca el bien o una que busca el bien pero hace el mal? SAN.

200411 La esperanza es el sueño del hombre despierto. Aristóteles. Vídeo JCT.

200410 Dímelo y lo olvido, enséñame y lo recuerdo; involúcrame y lo aprendo. Benjamín Franklin.

Aquel que no tiene confianza en los demás, no puede ganarse su confianza. Lao Tse.

200409 Empieza lo que sueñas o puedes hacer; la audacia tiene genio, poder y magia. Goethe.

La vida es maravillosa si no le tenemos miedo. Charles Chaplin.

Para que prevalezca el mal solo basta con que los hombres buenos no hagan nada. Edmund Blake

200405 Existen tres principios en la vida del hombre: el del pensamiento, el del habla y el de la acción. El origen de todo conflicto entre yo y mis compañeros hombres, es no decir lo que pienso y no hacer lo que digo. Martin Buber.

La peor verdad sólo cuesta un gran disgusto, pero la mejor mentira cuesta muchos pequeños disgustos y, al final, un disgusto grande. Benavente.

La justicia es la verdad en acción. Joseph Joubert.

200404

El éxito comienza en la voluntad. Rudyard Kipling.

Si piensas que estás vencido, lo estarás.

Si piensas que no te atreves, no lo harás.

Si piensas que te gustaría ganar, pero no puedes, no lo lograrás.

Si piensas que perderás, ya has perdido,
porque en el mundo encontrarás,
que el éxito comienza con la voluntad del
hombre.

Todo está en el estado mental.

Porque muchas carreras se han perdido
antes de haberse corrido,
y muchos cobardes han fracasado,
antes de haber su trabajo empezado.

Piensa en grande y tus hechos crecerán.

Piensa en pequeño y quedarás atrás.

Piensa que puedes y podrás.

Todo está en el estado mental.

Si piensas que estás aventajado, lo estás.

Tienes que pensar bien para elevarte.

Tienes que estar seguro de ti mismo,
antes de intentar ganar un premio.

En la batalla de la vida no siempre gana

el hombre más fuerte, o el más ligero,

porque tarde o temprano, el hombre que gana,

es aquel que cree poder hacerlo.

200329 Muy breve y trabajosa es la vida de quienes olvidan el pasado, descuidan el presente y temen el futuro. Séneca. SLBDLVOF.

Las chicas no cicatrizan. Tully

200325 Le preguntaron en una rueda de prensa libre, en la Casa Blanca, al Presidente de los Estados Unidos Lyndon B. Johnson el motivo de su reafirmación en el cargo de Director del FBI del nada popular J. Edgar Hoover. Y Johnson, que no tenía la respuesta preparada respondió con lozana frescura y sinceridad. «Es mejor tener a ese individuo dentro de mi tienda y meando hacia afuera, que fuera de mi tienda y meando hacia dentro».

Si Dios no existe, todo está permitido. Jean Paul Sartre. Existencialismo.

La felicidad es algo que no se debe buscar nunca directamente; solo puede venir como consecuencia de haber entregado lo mejor de nosotros mismos a una causa noble. V Frankl P61 RPC

Cuando hay un porque para vivir se aguanta también cualquier como. V. Frankl.

200322 Hasta un reloj averiado puede dar la hora correcta dos veces al día.

200321 Casualidad es el nombre que le damos a nuestra ignorancia. Poncaire.

200216 El fracaso de es huérfano y el éxito tiene muchos padres.

200212 **La cualidad más importante de un líder es no querer ser un líder.** Platón. Los dos Papas.

200209 Comportamiento estúpido por parte de gente no estúpida.

200131 El hombre, agobiado de quehaceres, en nada se ocupa menos que en vivir. Seneca.

200129 Las predicciones son difíciles, especialmente cuando se trata del futuro. Niels Bohr.

200125 El coeficiente intelectual es un factor que influye en menos de un 10% de la varianza entre los elementos que determinan el éxito de las personas. Daniel Goleman. LDSYLV p24.

Si la vida tiene algo de bueno es que todos los días hay que parar para comer.

200122 Experimento que desmiente que Se aprende solamente cuando una respuesta produce un premio o un castigo.

200119 Cada fracaso enseña al hombre algo que necesitaba aprender. JGB-Charles Dickens?

Las personas más bellas con las que me he encontrado son aquellas que han conocido la derrota, conocido el sufrimiento, conocido la lucha, conocido la pérdida, y han encontrado su forma de salir de las profundidades. Estas personas tienen una apreciación, una sensibilidad y una comprensión de la vida que los llena de compasión, humildad y una profunda inquietud amorosa. La gente bella no surge de la nada. Elisabeth Kübler- Ross

Si corres en una carrera de ratas no se en que puesto quedarás, pero lo que sí sabré es que eres una rata JGB¿?

Ray Kroc (McDonald's): Persevere. Nada en el mundo puede reemplazar a la perseverancia. El talento no lo hará; nada es más común que los fracasados con talento. El genio tampoco; el genio sin recompensa es ya proverbial. Perseverancia y determinación son las únicas virtudes omnipotentes.

200118 Lo que nos crea problemas no es lo desconocido, si no lo que conocemos con certeza y no es así. Mark Twain. Revisar.

200111 **Hay dos tragedias en la vida. Una es perder nuestro deseo más preciado. La otra es alcanzarlo.** George Bernard Shaw. LGdlMR

200106 Considerad vuestra simiente: hechos no fuisteis para vivir como brutos, sino para perseguir virtud y conocimiento. Dante.

191227 Cuando la pobreza es extrema, nunca deberías hacer las cosas perfectamente. Si lo haces, estás desviando recursos de donde puedes en ser de más utilidad. Ingegerd Rooth. Factfulness P152.

191222 **Siempre podemos hacer más de lo que le parece a nuestra pereza, y menos de lo que le parece a nuestra soberbia.** JL Lorda SFSS147.

El que anhela una máscara, no tiene más remedio que llevarla. Oscar Wilde SFSSP 145.

“En cualquier caso, podría ayudarte considerar que el fin de nuestras conductas, en principio, no es acertar, ni siquiera no errar, sino intentar decidir lo mejor. Y lo mejor no siempre es lo que obtiene la puntuación más alta en la ejecución. SFSSP 128.

191221 En la vida hay dos grandes tragedias: no cumplir un deseo intenso y su propio cumplimiento. Bernard Shaw SFSSP 108. Por bueno, lo dejo aunque repetido. 😊

La utilidad de lo inútil, como se cuenta de Sócrates, quien, mientras le preparaban la cicuta ensayaba una nueva melodía con la flauta, y ante la pregunta de para que lo hacía, respondió: para aprenderla antes de morir. SFSSP 109.

191220 **No sé cuál es la clave del éxito, pero si la del fracaso: querer contentar a todos.**
SFSSP94.

191219 El principio de tolerancia intelectual permite que dos personas que tienen puntos de vista contrarios sobre un mismo asunto puedan enriquecerse mutuamente. Eugenio Coseriu.
SFSSP P63

191217

Cicerón decía que hay 3 niveles de amistad: no llevarse mal con el otro; pasarlo bien juntos; y quererse con sus defectos y ayudarse a mejorar. C.S Lewis recuerda que la amistad es el amor menos instintivo, el menos biológico, el menos necesario...y por ello tan desinteresado y puro.

191215 Si valoras algo que tienes, cuídalo. No lo echas a perder y lo encuentras a faltar cuando ya no lo tengas. NNCEU

No vemos las cosas tal como son, las vemos ya como somos.

Sobre el pasado aciertan hasta los adivinos.

La persona -afirma Simone Weil-tiene que desplegar su libertad, y nadie es feliz si no actúa libremente. Pero la libertad humana tiene dos caras, como un Jano bifronte: la libertad de elegir y la libertad de aceptar. Y tal vez, esta segunda sea la más decisiva en orden de nuestra felicidad. ¡Que importante es comprender que en la vida hay que aceptar como decisión libre, muchas circunstancias que no podemos cambiar! Como dice J. Burggraf "somos más fuertes cuando más somos nosotros mismos, cuando asumimos nuestra realidad". *Ser felices sin ser perfectos. Javier Schlatter Navarro*

191214 Un éxito nunca es definitivo, un fracaso nunca es fatídico, lo que cuenta es el coraje.
John Wooden.

Personalmente, he aprendido qué si visualizas una meta y no la abandonas, puedes alcanzar cosas asombrosas en la vida. Mi experiencia es que en cuanto la visualizas con claridad, la puedes materializar a golpe de disciplina y esfuerzo. Ambas cosas van de la mano. Una vez la hayas visualizado estarás ya camino de alcanzarla, dependerá de la diligencia con la que lo hagas. Pete Carroll. Win forever pág.183

191213 No es el crítico el que cuenta; no el hombre que señala al fuerte que tropieza, o comenta donde el que hizo, pudo haberlo hecho mejor. El crédito pertenece al hombre que está realmente en la arena, cuya cara se mancha de polvo, sudor y sangre; que lucha valientemente; que se equivoca, que falla una y otra vez, porque no hay esfuerzo sin error y defecto; pero que de igual forma se esfuerza por hacer; que conoce el gran entusiasmo y las grandes devociones; que se entrega a si mismo en una causa justa; quien en lo mejor conocerá al final el triunfo de los altos logros, y quien a lo peor, si falla, por lo menos fallará atreviéndose, para que su lugar nunca sea con esas almas frías y tímidas que nunca conocieron ni victoria ni derrota. Theodore Roosevelt. Por bueno, lo dejo aunque repetido. 😊

191208 Aprendí que el coraje no era la ausencia de miedo, sino el triunfo sobre el...El hombre valiente no es el que no siente miedo, sino el que domina ese miedo. Nelson Mandela.

191207 La mayor tragedia de la humanidad surge de la incapacidad de las personas para discutir razonadamente con el fin de descubrir la verdad. Ray Dalio.

La norma es tener posiciones fuertes débilmente defendidas. Paul Saffo